

Mesin Produksi UKM Indonesia Diminati Pengusaha Nigeria

"Upaya promosi perusahaan Indonesia, termasuk pelaku UKM oleh Kementerian Perdagangan di luar negeri, seperti di EMWA 2021, menunjukkan bahwa peluang produk Indonesia tetap terbuka dan diminati pembeli Nigeria. Diharapkan para pelaku usaha, termasuk UKM Indonesia akan terus terpacu untuk menembus pasar global," kata Direktur Jenderal Pengembangan Ekspor Nasional Kasan.

LAGOS (IM) - Produk-produk mesin yang dihasilkan oleh tujuh pelaku usaha Indonesia yang berpartisipasi di pameran dagang Equipment and Manufacturing West Africa (EMWA) di Lagos, Nigeria, diminati para pengusaha setempat.

Ajang EMWA yang berlangsung pada 27-29 April 2021 adalah pameran dagang internasional yang menampilkan produk-produk peralatan dan mesin manufaktur terbesar di Afrika Barat. Pameran berskala internasional ini merupakan pameran yang digelar secara daring untuk pertama kalinya sejak Maret 2020. Pada pameran tersebut, mesin produksi UKM Indonesia berhasil mencatatkan potensi pembelian hingga USD705 ribu.

Partisipasi tujuh pelaku usaha Indonesia dilakukan secara daring dan difasilitasi Kementerian Perdagangan melalui Indonesian Trade Promotion Center (ITPC) Lagos. Ketujuh perusahaan tersebut terdiri atas empat pelaku usaha kecil dan menengah (UKM) yaitu

Cahaya Agro Teknik (mesin pengolahan hasil pertanian), Plasindo Bhama Prasasta (peralatan sprayer pertanian).

Lalu Teikin Pistons (peralatan suku cadang kendaraan), Kreasi Mustika (peralatan pencahayaan); serta tiga perusahaan yaitu SANCO Indonesia (produsen mesin makanan olahan seperti biskuit & wafer), Packaging Integra Center (produsen mesin kemasan), dan Sanwel Austindo (produsen peralatan smart drain). Para pelaku usaha tersebut menampilkan produk dan informasi pada booth ITPC Lagos.

"Upaya promosi perusahaan Indonesia, termasuk pelaku UKM oleh Kementerian Perdagangan di luar negeri, seperti di EMWA 2021, menunjukkan bahwa peluang produk Indonesia tetap terbuka dan diminati pembeli Nigeria. Diharapkan para pelaku usaha, termasuk UKM Indonesia akan terus terpacu untuk menembus pasar global," kata Direktur Jenderal Pengembangan Ekspor Nasional Kasan, pada



MEMBANGKITKAN SEKTOR PARIWISATA EKONOMI KREATIF ACEH

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Uno (dua kanan) dan anggota Komisi X DPR Iliiza Sa'ududdin Djamil (kiri) mengunjungi Tugu Kilometer Nol Indonesia di Sabang, Aceh, Sabtu (1/5). Kunjungan kerja Menparekraf ke Aceh sebagai upaya membangkitkan sektor pariwisata dan ekonomi kreatif dalam panduan protokol kesehatan pencegahan penyebaran Covid-19.

kesempatan terpisah, seperti dilansir dari lama Kemendag, Minggu (2/5).

Kepala ITPC Lagos Hendro menyampaikan, partisipasi Indonesia di EMWA 2021 merupakan salah satu upaya mempromosikan produk-produk Indonesia di mancanegara untuk mendorong kinerja ekspor nasional di tengah pandemi Covid-19. Meskipun partisipasi dilakukan secara daring, namun peluang ekspor selalu terbuka.

Hendro juga mengungkapkan, pada pameran tersebut, mesin pengolahan hasil pertanian padi, jagung, singkong, hingga

tiger fruit buatan UKM Cahaya Agro Teknik merupakan salah satu produk yang mengundang minat dan dicari pelaku usaha Nigeria.

Bahkan, ITPC Lagos turut mendampingi Cahaya Agro Teknik dalam melakukan pertemuan daring dengan pelaku usaha Nigeria. Selanjutnya, UKM Cahaya Agro Teknik akan bernegosiasi dengan mitra bisnis lain, yaitu Petrabell Food yang mencari mesin lengkap pembuat keripik pisang (plantain chips), DMV Lovol yang mencari Rice Milling, serta Sofarifoods yang mencari mesin pengolah buah singkong

menjadi pati.

Selain itu, beberapa peserta seperti PT Sanco Indonesia juga menjajaki peluang dengan beberapa buyer lain seperti Adero yang mencari mesin pengolah makanan berskala industri rumah tangga untuk pemberdayaan wanita pedesaan, Ireycosorise Dry Spices yang mencari mesin kemasan milik PT Packaging Integra Center, serta alat penyemprot pertanian milik Plasindo juga diminati oleh pembeli VistaAfrica. • dro

KEK Kendal Jadi Role Model KEK di Indonesia

JAKARTA (IM) - Bupati Kendal Dico Ganinduto, belum lama ini, menerima kunjungan dari Sekretariat Dewan Nasional Kawasan Ekonomi Khusus (DN KEK), yang dihadiri oleh Enoh Suharto Pranoto selaku Sekretaris DN KEK, dan Budi Santoso selaku Wakil ketua III Tim Pelaksana DN KEK, di ruang kerjanya di kompleks Pendopo Kendal.

Dalam kesempatan tersebut, Enoh melaporkan progres terbaru mengenai perkembangan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Kendal.

Hal itu setelah Dewan Nasional KEK melakukan evaluasi terhadap KEK Kendal, dan hasilnya disimpulkan bahwa KEK Kendal siap beroperasi.

Enoh menjelaskan, evaluasi yang dilakukan DN KEK juga dilakukan kepada 15 KEK yang ada di seluruh Indonesia. Dan dari berbagai parameter sebagai acuan penilaian yang dimiliki pihak DN KEK, Enoh menyatakan bahwa perkembangan kawasan hasil *joint venture* antara Jababeka Group dengan Sembcorp ini, berjalan sangat baik.

"Kami telah melakukan evaluasi terhadap 15 Kawasan Ekonomi Khusus di seluruh Indonesia, dan kinerja KEK Kendal sangatlah baik dan termasuk yang terbaik diantara Kawasan Ekonomi Khusus lainnya," ujar Enoh dalam si-



Bupati Kendal Dico Ganinduto berfoto bersama Sekretariat DN KEK.

aran tertulisnya, Jumat (30/4). Menurut Enoh, salah satu faktor yang membuat KEK Kendal berkembang sangat baik ialah adanya kantor administrator KEK di Kendal. Enoh menuturkan bahwa peran kantor administrator sangat penting dalam mensukseskan kawasan ekonomi khusus, karena kantor administrator ibarat pintu gerbang bagi para investor.

Lewat kantor administrator, investor bisa merasakan kemudahan dalam mendapatkan fasilitas fiskal maupun non-fiskal dari KEK. Adapun kantor administrator KEK Kendal sendiri sudah resmi beroperasi sejak 23 April 2021 yang ditandai dengan acara serah terima.

Menanggapi hal itu, Dico berharap bahwa dengan status kawasan ekonomi khusus yang dimiliki Kawasan Industri Kendal dan adanya kantor administrator, semakin dapat mempermudah inves-

tor berdatangan, dan KIK bisa menjadi pilihan terbaik untuk berinvestasi di Jawa Tengah. Dia juga menyatakan bahwa KEK Kendal dapat menjadi *role model* untuk kawasan lainnya.

"Tentunya, kalau kawasan ekonomi khusus lebih mempermudah investasi dengan adanya insentif yang diberikan. Dan harapannya (Kawasan Industri Kendal) bisa menjadi kawasan industri yang berbeda, menjadi opsi terbaik untuk berinvestasi di Jawa Tengah. Pemerintah daerah juga akan proaktif dalam memberikan *support* supaya kawasan Industri di Kendal lebih cepat berkembang, dan bisa menjadi percontohan untuk kawasan Industri lainnya," ujar Dico.

Dico menyatakan bahwa KEK Kendal telah banyak berkontribusi untuk Kendal, namun beliau juga menitipkan harapan untuk KEK Kendal. "Saat ini dengan adanya Kawasan Industri Kendal, branding Kendal bisa menjadi lebih baik, KIK juga telah berkontribusi untuk membuka lapangan pekerjaan. Kami berharap nantinya KIK dapat bersinergi untuk membangun Kendal, tidak hanya industri tapi juga pariwisata dan UMKM (Usaha Mikro Kecil Menengah). Sehingga dapat meningkatkan perekonomian di Kendal," ujar Dico.

Sementara itu, President Director PT Kawasan Industri Kendal Stanley Ang menyatakan KEK Kendal menjadi *role model* sangat mungkin.

Selain karena hasil evaluasi DN KEK yang sudah menunjukkan bahwa kinerja KEK Kendal termasuk terbaik diantara KEK lain di Indonesia, tapi kompaknya pihak Kendal dengan pemerintah daerah dalam memenuhi kebutuhan para investor yang ingin menanamkan modal di KEK Kendal. Mulai dari perizinan mendirikan usaha, izin lingkungan, bangunan, sampai hak untuk mendapatkan insentif pajak.

Hal ini bisa dilihat dengan hadirnya kantor administrator KEK Kendal sebagai pemberi pelayanan yang memuaskan bagi investor, dan bukti-bukti lain yang sudah dicapai KEK Kendal sejauh ini.

"Bukti capaian kami sendiri diantara kawasan lain, yaitu kami sudah mampu membantu tenant kami mendapatkan insentif *tax holiday* yang mana kami adalah KEK pertama yang bisa membantu tenant mendapatkan *tax holiday*, dan peningkatan tenant setiap tahun secara signifikan yang per akhir Maret 2021 ini sudah ada 66 tenant, dengan total investasi yang masuk 19,2 triliun rupiah," terang Stanley.

Selain itu, aku Stanley, pihaknya memberi kepastian investor mendirikan usaha dalam waktu yang relatif singkat. Karena semua perizinan usaha di-handle pihak KEK Kendal melalui kantor administrator KEK, dan investor bisa langsung fokus memikirkan bisnis mereka.

"Impian ke depan KIK sendiri adalah bisa menyambung antara investor-investor dalam KIK dengan industri-industri dan UMKM di luar secara holistik, sehingga bisa mempercepat ekonomi Kendal maupun Jawa Tengah," tutup Stanley. • kris

Tahap 1 Habis Terjual, Jakarta Garden City Kembali Pasarkan La Seine Precast Tahap 2



La Seine Precast L6.

JAKARTA (IM) - Animo masyarakat terhadap rumah precast di perumahan skala kota (*township*) Jakarta Garden City, Jakarta Timur begitu tinggi. Hanya dalam waktu 2 minggu, sebanyak 23 unit rumah di *cluster* La Seine Precast Tahap 1 terjual habis (*sold out*). Sehingga banyak

calon pembeli yang tidak berhasil mendapatkan unit.

Untuk itu, PT Mitra Sindo Sukses, anak perusahaan PT Modernland Realty Tbk. kembali merespon keinginan pasar dengan meluncurkan rumah La Seine Precast Tahap 2. Jumlah unitnya juga sangat terbatas,

hanya 26 unit.

Rumah precast di *cluster* La Seine Tahap 2 dipasarkan dengan harga mulai Rp1,7 miliar untuk ukuran Luas Bangunan (LB) 60 m² dan Luas Tanah (LT) 85 m². Serah terima dalam waktu 6 bulan dan pembeli juga akan mendapatkan free AC dan TV LED.

Sebelumnya Jakarta Garden City juga sukses memasarkan *cluster* New Shinano Precast sebanyak 120 unit yang dipasarkan seharga Rp1,3 Miliar.

Director Marketing Urban Development PT Modernland Realty Tbk Helen Hamzah

mengatakan, Jakarta Garden City terus berupaya menangkap peluang dari beberapa stimulus yang diluncurkan pemerintah untuk menggerakkan sektor properti yang sempat mengalami kelesuan akibat pandemi Covid-19.

"Salah satunya dengan me-



Kawasan Jakarta Garden City.

Amarta Karya Kerja Sama dengan Esco Oil Garap Proyek Migas

JAKARTA (IM) - PT Amarta Karya (Persero) atau AMKA melakukan penandatanganan nota kesepahaman dengan PT Esco Oil Indonesia dalam rangka kerja sama penyediaan jasa konstruksi.

Direktur Utama AMKA Nikolas Agung menjelaskan, kerja sama ini merupakan implementasi dari kemitraan strategis dalam meningkatkan kinerja AMKA di bidang jasa konstruksi. "Khususnya dalam proyek-proyek yang akan dilaksanakan oleh ESCO di Indonesia diantaranya Hydrogen Plat di Cilacap, LPG Terminal di Bengkulu, Indramayu, Sibolga dan Batam, TPPI Olefin Plant Complex Development Tuban dan Crude Oil Storage Tank di Cilacap, Lawe-Lawe, Dumai," kata Nikolas dalam keterangannya, Minggu (2/5).

Dijelaskan Nikolas, kemitraan strategis menjadi salah satu strategi kunci untuk mengkonversi peluang di situasi yang sarat akan tantangan ini. Rencana kerja sama ini merupakan langkah nyata AMKA untuk mengembangkan bisnis agar AMKA semakin berkualitas dan memiliki pengalaman yang lebih baik dalam dunia jasa konstruksi.

"Saya selaku Direktur Utama AMKA sangat bergembira diberi kesempatan untuk dapat bekerja sama dengan perusahaan migas multinasional

ESCO dan kami akan melakukan best effort dan best practice agar proyek yg dipercayakan kepada AMKA ini bisa dilaksanakan dengan lancar. Kami pun optimis bahwa dengan strategi perseroan yang sedang kami jalankan saat ini bisa membawa AMKA semakin menjulang tinggi yang dapat diandalkan sehingga mampu memberikan kontribusi yang signifikan untuk Indonesia," ujar Nikolas.

Sementara Komisaris Utama ESCO Taufik Hidayat mengatakan ESCO akan memulai pekerjaan proyek tahap pertama yang direncanakan tahun ini dengan Badak LNG dan kemudian dilanjutkan dengan proyek Pertamina Cilacap RU IV.

"Ruang lingkup kerja sama jasa konstruksi yang akan dikerjakan oleh AMKA meliputi fondasi, pekerjaan sipil, pekerjaan struktur baja, pekerjaan ME umum (fire fighting, HVAC, Utility piping, power generation system), dermaga & Pelabuhan, bangunan kantor & pabrik," kata Taufik.

Seperti diketahui, negar-negara seperti Amerika, Uni Emirates Arab dan negara Eropa lainnya sangat ingin berinvestasi di South East Asia. Maka saat ini adalah waktu yang tepat bagi Indonesia untuk meyakinkan para investor asing bahwa berinvestasi di Indonesia sangat kondusif. • pan



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Nepion Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id www.gaharu.co.id

Amarta Karya Kerja Sama dengan Esco Oil Garap Proyek Migas

JAKARTA (IM) - PT Amarta Karya (Persero) atau AMKA melakukan penandatanganan nota kesepahaman dengan PT Esco Oil Indonesia dalam rangka kerja sama penyediaan jasa konstruksi.

Direktur Utama AMKA Nikolas Agung menjelaskan, kerja sama ini merupakan implementasi dari kemitraan strategis dalam meningkatkan kinerja AMKA di bidang jasa konstruksi. "Khususnya dalam proyek-proyek yang akan dilaksanakan oleh ESCO di Indonesia diantaranya Hydrogen Plat di Cilacap, LPG Terminal di Bengkulu, Indramayu, Sibolga dan Batam, TPPI Olefin Plant Complex Development Tuban dan Crude Oil Storage Tank di Cilacap, Lawe-Lawe, Dumai," kata Nikolas dalam keterangannya, Minggu (2/5).

Dijelaskan Nikolas, kemitraan strategis menjadi salah satu strategi kunci untuk mengkonversi peluang di situasi yang sarat akan tantangan ini. Rencana kerja sama ini merupakan langkah nyata AMKA untuk mengembangkan bisnis agar AMKA semakin berkualitas dan memiliki pengalaman yang lebih baik dalam dunia jasa konstruksi.

"Saya selaku Direktur Utama AMKA sangat bergembira diberi kesempatan untuk dapat bekerja sama dengan perusahaan migas multinasional

ESCO dan kami akan melakukan best effort dan best practice agar proyek yg dipercayakan kepada AMKA ini bisa dilaksanakan dengan lancar. Kami pun optimis bahwa dengan strategi perseroan yang sedang kami jalankan saat ini bisa membawa AMKA semakin menjulang tinggi yang dapat diandalkan sehingga mampu memberikan kontribusi yang signifikan untuk Indonesia," ujar Nikolas.

Sementara Komisaris Utama ESCO Taufik Hidayat mengatakan ESCO akan memulai pekerjaan proyek tahap pertama yang direncanakan tahun ini dengan Badak LNG dan kemudian dilanjutkan dengan proyek Pertamina Cilacap RU IV.

"Ruang lingkup kerja sama jasa konstruksi yang akan dikerjakan oleh AMKA meliputi fondasi, pekerjaan sipil, pekerjaan struktur baja, pekerjaan ME umum (fire fighting, HVAC, Utility piping, power generation system), dermaga & Pelabuhan, bangunan kantor & pabrik," kata Taufik.

Seperti diketahui, negar-negara seperti Amerika, Uni Emirates Arab dan negara Eropa lainnya sangat ingin berinvestasi di South East Asia. Maka saat ini adalah waktu yang tepat bagi Indonesia untuk meyakinkan para investor asing bahwa berinvestasi di Indonesia sangat kondusif. • pan